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Aos dezesseis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às treze horas e dois minutos, na plataforma
ConferênciaWeb, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED, Saulo San>ago Bohrer, os membros do
Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris>ane Rocha
Pereira, Patrícia Haryella Aman>no Manso, Cris>ano Fuschilo, Leandro Marques Samyn e Alexandre Luiz Pereira;
membros eleitos >tulares: Paulo Sérgio Rosa Fernandes, Marcia Menezes Thomaz Pereira, Luciana Ferrari Espíndola
Cabral e Maria Clara Macedo de Lima; membros eleitos suplentes: Marcela Stuker Kropf, e Edimando Pinheiro
Cordeiro. A conselheira Dayanne Fernandes Amaral não par>cipou da reunião e jus>ficou a ausência. A conselheira
Beatriz Mar>ns Teixeira estava em férias e não par>cipou da reunião. Desta forma, foi cons>tuído o quórum exigido
pelo ar>go dezesseis do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ, conforme Resolução CODIR
68/2024. Pauta única proposta: 1) Revisão da situação final da estudante Isadora Vieira Faus>noRevisão da situação final da estudante Isadora Vieira Faus>no . O Presidente do
Conselho saudou os presentes e iniciou a reunião falando sobre o requerimento encaminhado pela aluna, enviado
previamente para apreciação dos conselheiros no e-mail de convocação.  A Gerente Acadêmica, Rebeca, explicou
como o recurso >nha sido recebido e ações realizadas em conjunto com Coordenações, DTINF e SAPED para que
>vessem um melhor entendimento sobre o requerimento realizado; explicou sobre uma divergência iden>ficada no
relatório sobre o número de faltas dos alunos durante a greve, que >nha sido corrigida pelo DTINF após um ato da
DIREN; informou aos conselheiros que, após essa correção, a aluna ficou com um total de 199 faltas, não ficando,
desta forma, reprovada por frequência. Rebeca solicitou a reabertura do Conselho de Classe (COC) para a aluna, para
que fossem analisadas as notas e sua situação final. Saulo fez o encaminhamento da solicitação, e o Conselho da
Unidade votou pela reabertura do COC para reanálise da estudante Isadora Vieira Faus>no, considerando a
re>ficação das faltas pelo DTINF. Os conselheiros votaram o encaminhamento e foi aprovado por unanimidade. Nada
mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião
às treze horas e dezenove minutos. 

Rejane Gomes Cordeiro 

Secretária do Conselho da UnED Maria da Graça 

Saulo Santiago Bohrer 

Presidente do Conselho da UnED Maria da Graça 
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